

## HOMMAGE A STEPHANE



## HESSEL

Auteur du célèbre manifeste « Indignez-vous ! », Stéphane Hessel nous a quittés à l'âge de 95 ans, laissant derrière lui une vie témoignant d'un courage exceptionnel et d'un engagement sans équivoque au service de la liberté, de la justice et de la dignité humaine.

Résistant d'hier contre le nazisme, Stéphane Hessel était aussi un résistant de notre époque, engagé contre les méfaits du néolibéralisme, contre la dictature des marchés financiers et l'exploitation intensive des ressources de notre planète.

Infatigable défenseur des droits humains, et l'un des rédacteurs de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme, il aura donc mené de nombreux combats, parmi lesquels on compte la défense du peuple palestinien ou encore les luttes anticoloniales.

Nous exprimons donc toute notre solidarité à la famille mais aussi à tous les citoyens qui voyaient en lui un ambassadeur luttant contre les injustices et les incohérences de ce monde, et nous vous appelons donc à lui rendre un hommage ce :

**Vendredi 1<sup>er</sup> mars 2013 à 18h30**

**Place du Général de Gaulle à Lens (face à la gare)**

Premiers signataires :